

locale

Les élèves s'intéressent à l'histoire de l'agriculture



Dans le cadre du festival Alimenterre en novembre, les élèves présents à l'amphithéâtre du lycée Capou ont pu découvrir le documentaire « Paroles Paysannes », une petite histoire du Bio en Tarn-et-Garonne, en présence de la réalisatrice Aurore Sicard.

Ce documentaire témoigne du développement de l'histoire de l'agriculture biologique à travers le témoignage de cultivateurs et d'éleveurs du Bas-Quercy. En toile de fond, les interviews décrivent aussi quelques procédés concrets de l'agriculture en général et de la bio en particulier.

La projection a été suivie par un plateau radio / débat animé par les élèves de la classe de 1re « Sciences et technologies de l'agronomie et du vivant » (STAV) en collaboration avec Radio asso Montauban et avec la participation de la réalisatrice du film documentaire, Aurore Sicard, qui a présenté la genèse de son film et de ses différentes étapes.

Plusieurs acteurs du film étaient présents lors de la projection et ont pris le temps de présenter leurs exploitations respectives et ont répondu avec bienveillance et intérêt aux questions du public.

Les deux protagonistes du projet « Graines de tandem » ont aussi pu échanger avec le public

autour de leur aventure après avoir effectué durant la journée un travail de médiation autour de l'exposition mise en place dans l'espace d'exposition du CDI du lycée.

Le plateau radio est le résultat d'un atelier radio mené sur deux jours par radio association Montauban avec la classe de 1re STAV.

Vous pourrez retrouver très prochainement l'ensemble de la soirée sur les ondes de Radio asso 100.7 FM. Plus de renseignements sur : <https://ep182.educagri.fr/>

Isabelle BOOS